

Beschluss des Landrats vom 25.01.2024

Nr. 400

34. Eigene Landratsvorlagen bei neuen Aufgaben, die mit neuen Personalstellen einhergehen 2.0

2023/587; Protokoll: gs

Der Regierungsrat ist bereit, den Vorstoss als Postulat entgegen zu nehmen, sagt Landratspräsident **Pascal Ryf** (Die Mitte). Es liegt eine schriftliche Begründung vor.

Andreas Dürr (FDP) sagt, die letztjährige AFP-Beratung habe zu einer grösseren Diskussion geführt. Der Landrat hat sich schon damals inhaltlich mit dem Thema auseinandergesetzt. Das Anliegen ist erkannt. Der Regierungsrat ist bereit, den Vorstoss als Postulat entgegen zu nehmen. Das ist in Ordnung; der Redner ist damit einverstanden. Es ist eine Restanz aus der AFP-Diskussion. Man darf gespannt sein auf die Auslegeordnung. Es ist dies ein schöner Abschluss der heutigen Landratssitzung.

::: Der Vorstoss wird stillschweigend als Postulat überwiesen.
